

Nombre de la alumna:

Estrella Lizeth Hernandez
Roblero

Nombre del maestro:

Romelia De León Méndez

Materia:

Fundamentos De Enfermería I

Trabajo:

Ensayo

Licenciatura:

Enfermería

Tema:

Enfermería Como Profesión y
Disciplina

INTRODUCCION

La enfermería como profesión y disciplina se basa en brindar cuidado y bienestar de la persona, familia, comunidades. Se ha ido desarrollando como una ciencia por la necesidad de adquirir nuevos conocimientos y mejorar la salud del ser humano.

La enfermería no solo se trata de administrar medicamentos y realizar curaciones. Es una disciplina que ayuda a la prevención de enfermedades y el cuidado de las personas en todas las etapas de vida y es el apoyo emocional tanto como del paciente como de sus familiares. La gran vocación, la capacidad de servicio ha permitido el desarrollo de la profesión y disciplina surgiendo modelos y teorías.

La enfermería es una profesión y disciplina indispensable en el ámbito de la salud. Se basa en una base de conocimientos también se destaca por su capacidad de adaptación.

La enfermería como profesión requiere de habilidades, técnicas, así como una capacidad de empatía. Para facilitar el conocimiento necesario que deben utilizar los profesionales en la práctica. La disciplina de enfermería apoya la comprensión y conocimiento de su esencia como ciencia del cuidado.

Desarrollo

La enfermería es la ciencia que se dedica al cuidado y atención a enfermos y heridos así como otras tareas de asistencia sanitaria, clínicas y de prevención de la salud. La disciplina tiene como finalidad facilitar el conocimiento necesario que deben utilizar los profesionales en las prácticas.

El término profesión designa el oficio, empleo u ocupación. La enfermería al ser una profesión requiere de una formación que abarca desde los conocimientos básicos hasta las habilidades prácticas. Es una disciplina que abarca áreas como la prevención de enfermedades. Las enfermeras y enfermeros deben estar

capacitados para brindar cuidados efectivos y seguros de tomar decisiones clínicas.

La enfermería proporciona un bien social específico e indispensable y requiere de ciertas habilidades. Los avances tecnológicos también han influido en la enfermería esto ha permitido una mayor especialización y oportunidades de desarrollo profesional y disciplinar para los enfermeros.

La enfermería a su vez se destaca por su adaptación se desempeña en diversos entornos como hospitales, clínicas, y comunidades. Además son capaces de brindar cuidados a personas de diferentes culturas sus habilidades los convierten en parte integral de los equipos de salud.

Conclusión

La enfermería a través del tiempo ha estado en un proceso constante de profesionalización, del cual Florencia Nightingale tiene una gran influencia en sus primeros pasos.

El propósito es presentar a la enfermería como una profesión que está en lucha por salir adelante. Para consolidarse como disciplina debe seguir fortaleciéndose de conocimientos y de este modo lograr práctica y conocimiento. Esta profesión se desempeña en muchas áreas y también son de muchos retos.

Al concluir podemos analizar que enfermería no solo se dedica a cuidar de un ser humano, si no de proveerle un lugar donde se le pueda brindar un respeto con respeto y cariño.